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Abstract (en)
Self-adhesive label for labelling cylindrical or prismatic, preferably medical containers, having at least one detachable edge section 2, which is
intended for reproducing the information contained on the self-adhesive label 1 at another location. The edge section is underlaid with a film of
smooth coating, which prevents permanent adhesive bonding of the edge section with its substrate, so that the edge section can be detached as
and when desired. The self-adhesive label is simple to produce and can be printed over its entire surface virtually with any desired printing device.
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Abstract (de)
Selbstklebeetikett zur Etikettierung von zylindrischen oder prismatischen, vorzugsweise medizinischen Behältnissen, mit mindestens einem
abtrennbaren Randabschnitt 2, der dazu bestimmt ist, die auf dem Selbstklebeetikett 1 enthaltende Information an einem anderen Ort
wiederzugeben. Der Randabschnitt ist mit einer Glattschichtfolie unterlegt, die die dauerhafte Klebeverbindung des Randabschnitts mit seinem
Untergrund verhindert, sodaß der Randabschnitt gewünschtenfalls abgetrennt werden kann. Das Selbstklebeetikett ist einfach herzustellen und kann
praktisch mit jeder beliebigen Druckeinrichtung über seine gesamte Oberfläche bedruckt werden. <IMAGE>
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